

que de Pogle bénissit la maison, assisté du chanoine Dubuc et de M. l'abbé Lavallée, ancien curé

Le 15 octobre, en la fête de sainte Thérèse, l'Orphelinat ouvrit ses portes. A l'heure actuelle, il abrite, nourrit et entretient quarante-deux enfants.

Est-ce à dire que tout soit au comble de la perfection ? Oh ! non, et bien des vides réclament la visite d'une âme charitable. C'est une salle qui aurait besoin de quelques chaises, de quelques tables ; — c'est le vestiaire qui présente des casiers vides, et ils sont nombreux ; — c'est le dortoir qui réclame quelques chauds couvre-pieds ou tout au moins quelques couvertures ; — c'est la chapelle où tout est à faire — et pourtant l'église est bien éloignée — et le Divin Maître serait si heureux de venir établir sa résidence parmi ceux qu'il se plaisait tant à caresser pendant sa vie publique ! Et le chauffage, et l'éclairage, le pain, la viande... tout autant de points qui méritent attention et que nous nous faisons un devoir de soumettre à la méditation de nos lecteurs.

## LA FRANC-MAÇONNERIE

**L**a franc-maçonnerie a commencé par nier le mystère de la Sainte-Trinité, en ne voulant que le « Grand Architecte de l'Univers ».

Aujourd'hui, elle déchire les voiles qui enveloppaient son hypocrisie : elle ne veut plus même de Dieu sous n'importe quel nom.

Le vide et le faux de ses doctrines feraient reculer la civilisation jusqu'au delà des horreurs de la Rome payenne.

Aussi bien, pour puissante qu'elle paraisse de nos jours, l'heure de sa ruine et de sa défaite sonnera certainement.

Son histoire a été tracée par la Vénérable Anne-Marie Taïgi, qui disait au pape, au commencement du XIXe siècle : « Saint-Père, les francs-maçons ne font pas beaucoup de bruit actuellement ; mais peu à peu leur audace grandira, et une heure viendra où ils paraîtront les maîtres du monde. Mais Dieu les écrasera d'une manière terrible et qui paraîtra miraculeuse ».